

# LA POLICÍA LOCAL DE SAN BARTOLOMÉ DETIENE A DOS VARONES QUE SUPUESTAMENTE INTENTARON

Escrito por Gabinete de Prensa  
Lunes, 11 de Marzo de 2013 15:14

---



Agentes de la Policía Local de San Bartolomé, recibieron comunicación de la presencia de dos individuos de madrugada en una vivienda ubicada en la Avenida de Playa Honda. Los agentes se personaron pero no observaron nada, pasando comunicación también a la Guardia Civil.

Ambas patrullas proceden a hacer inspecciones por la zona para intentar localizar a los dos varones descritos, la Guardia Civil por la Avenida hacia Matagorda, y la Policía Local en las inmediaciones de la Carretera de las playas. Los agentes de la Policía, reciben una nueva llamada, de una vivienda en la misma zona, en la que dos individuos que atienden a la misma descripción han forzado la puerta que da acceso a la vivienda.

La Policía a pie, localiza a los dos varones, reteniéndolos, informando estos que no habían forzado nada sino que se encontraron unas llaves y abrieron la casa para dárselas a su dueño. Nada que ver esta versión con la que dan los propietarios de las distintas viviendas y quedan retenidos, siendo identificados como E.G.R. y F.G.H., siendo trasladados a las dependencias de la Guardia Civil, donde se procede a su detención una vez leídos sus derechos constitucionales.